

Santiago,

SR.
Director

Los Presos Políticos de Copiapó queremos saludar a este medio que rompe el silenciamiento y nos trae la esperanza de que algún día alguien hablará en pretérito de lo hoy constituye nuestra angustia. Ante la indesmentible actitud grosera de cierto personal de Gendarmería femenino, asumida en las "revisiones" a nuestras familias, básicamente damas, los Presos Políticos de Copiapó denunciarnos que:

Los familiares nuestros deben esperar hasta una hora, haciendo una "cola" para después pasar toda clase de vejaciones y humillaciones, frente a una mujer y siendo observados a través de rendijas por otros elementos, suponemos también de Gendarmería.

Los Presos Políticos iniciaremos toda clase de acciones legales para defender la dignidad de nuestras madres esposas e hijos.

Con la seguridad de que las palabras no son débiles y que tienen un poder germinal nos despedimos.

COMITE EJECUTIVO PRESOS POLITICOS COPIAPO

¡¡ POR LA VIDA Y LA LIBERTAD DE LOS PRESOS POLITICOS !!

